

ご意見・ご提案		受付年月日	令和5年11月22日
件名	ミサイル発射時の避難場所について		
内容	<p>11/21(火)、政府はJアラート=全国瞬時警報システムで、午後10時46分沖縄県を対象に情報を発信し、「北朝鮮からミサイルが発射されたものとみられます。建物の中や地下に避難してください」と伝えました。</p> <p>上記の記事で浅口市に頑丈な建物、避難場所の建設の必要性を痛感しました。国・県・市の財政的な支援が必要です。</p>		
回答		回答年月日	令和6年3月29日
担当部課	企画財政部 暮らし安全課		
内容	<p>北朝鮮からの弾道ミサイルは、短時間で日本へ着弾することが予想され、避難行動の時間が限られることから、屋外にいる場合は近くの建物の中へ避難し、屋内にいる場合はできるだけ窓から離れ、頭部を守るよう低い姿勢をとるなど、状況に応じた避難行動を心掛けてください。市では、緊急一時避難場所として、金光公民館を含め市内に5か所を指定しています。</p> <p>また、国からのJアラート緊急情報を迅速に伝えるため、防災行政無線での放送や、防災アプリ、あさくちメール等で情報配信を行っています。</p> <p>今後も引き続きホームページ等で身を守る行動についての周知を行うとともに、国や県と連携を図りながら有事に際しての緊急情報や、迅速な情報伝達に努めます。</p>		